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REQUERIMENTO Nº 219/2019 

 
Requer informações acerca do contrato 
e seus respectivos aditamentos, firmado 
entre a Prefeitura Municipal e a 
empresa SERTRAN, para concessão do 
transporte público municipal. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que a 

Prefeitura Municipal possui firmado (s) contrato (s) de prestação de serviços com a 

empresa SERTRAN, para concessão do transporte público municipal; 

 

CONSIDERANDO ainda que uma das atribuições do Poder Legislativo 

é fiscalizar o bom uso do dinheiro público e a prestação dos serviços realizados pelo 

Poder Executivo; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Quantos ônibus compõe a frota da SERTRAN em nosso município, 

e qual a respectiva capacidade de transporte de passageiros de cada ônibus? 

 

2º) Quantos abrigos cobertos padronizados conforme cláusula 

contratual foram criados em Santa Bárbara d’Oeste pela empresa SERTRAN? 

Informar os pontos de parada de ônibus onde estão instalados; 

 

3º) Quantos pontos de parada de ônibus ainda irão receber o abrigo 

coberto padronizado? Qual o prazo final para instalação de todos os abrigos? 

 

4º) Caso a empresa não cumpra a instalação de todos os abrigos até a 

data limite, quais as sanções previstas em contrato? 
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5º) Informar qual foi a quantidade mensal de passageiros transportados 

pela empresa em nosso município e a renda obtida pela empresa e o repasse para a 

Prefeitura Municipal, entre o período março de 2018 à março de 2019; 

 

6º) Tendo em vista o princípio da economicidade, evitando gastos com 

cópia impressa, solicito que seja agenda data e horário para que este vereador possa 

ter vistas ao contrato firmado entre Prefeitura e a empresa SERTRAN para a 

concessão do transporte público municipal, a qual solicito ainda que já seja 

comunicada na resposta deste requerimento; 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de novembro de 2018. 

 
 

_____________________________________ 
ISAC SORRILLO 

-Vereador- 
Santa Bárbara d’Oeste 


